Le président cubain conclut sa visite dans la province centrale de Villa Clara



Photo: @PresidenciaCuba

Villa Clara, (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a reconnu aujourd'hui le travail des conseils populaires en situation de vulnérabilité à Villa Clara, après une tournée dans les municipalités de Remedios et Encrucijada, dans cette province centrale de Cuba.

Díaz-Canel a déclaré que les questions les plus urgentes à traiter étaient les comptes débiteurs, la stabilité du militantisme du parti et les liens avec la base.

Il a également salué la création d'entreprises de production alimentaire, la plantation de nouvelles zones et a officiellement inauguré le parc solaire photovoltaïque de Remedios, d'une capacité de 21,87 mégawatts, le premier de ce type dans la province.

L'enclave, déjà synchronisée au système électrique national (SEN), est l'une des trois installations similaires prévues sur le territoire, dans le cadre d'un plan axé sur l'installation de 26 parcs solaires photovoltaïques avant la fin de cette année dans le pays.

Parallèlement, en dialoguant avec les habitants de la communauté, Abel Santamaría a confirmé les travaux de transformation entrepris, tels que le réaménagement du marché agricole, de la poste, de la pharmacie, de l'une de ses quatre écoles primaires, du cercle d'enfants, des cinq entrepôts et de la cantine du Système de soins familiaux.

Accompagné du secrétaire à l'organisation du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales, M. Díaz-Canel s'est entretenu avec l'agriculteur Oraldo Consuegra, producteur appartenant à la coopérative de crédit et de services Tato Madruga, partenaire du projet ProAct.

Cette initiative permet de maintenir l'approvisionnement en denrées alimentaires des écoles du territoire.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379773-le-president-cubain-conclut-sa-visite-dans-la-province-centrale-de-villa-clara



Radio Habana Cuba